
 

 

 

 

 

 

 
 

REQUERIMENTO 055/2024. 

 

 
 
Excelentissimo Senhor Presidente 
Senhores(as) Vereadores(as) 
 
 
 

SOLICITO à Mesa que após ouvir o Plenário, seja constatado em ata dos nossos trabalhos e 
comunicado através de ofício desta Presidência ao Prefeito Muncipal José Aldemir Meireles de 
Almeida e Secretária de Saúde Mychelle Dantas de Almeida Noleto, sugerindo medidas de 
interesse do servidor público. 
 
  
Que venha regularizar a data base dos profissionais de enfermagens e técnicos que desde do ano 

de 2018 os salários estão defasados, pedimos a compreensão do gestor municipal e também da 

Secretária de Saúde que esses servidores da saúde estão no prejuízo a mais de cinco anos. 

  

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM  11 DE NOVEMBRO DE 2024. 

 

 

 

Eriberto de Souza Maciel  
Vereador – PP 
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